

● Mortal atropello, Astúa Pirie, Cariari:

MATÓ DOS JÓVENES Y SE DIO A LA FUGA



ATROPELLO



Luis Ramos voló por los aires y pasó por encima de una cerca de alambres de púa tras ser embestido por el vehículo. Su cuerpo fue cubierto con una sábana.

IVÁN MEZA KAWAS

imeza@diarioextra.com

Fotos: Francisco Hernández, corresponsal

CARIARI, POCOCÍ. - Un joven de 15 años y su amiga de 18 murieron la noche del domingo al ser atropellados por un vehículo

que se dio a la fuga en la comunidad de Astúa Pirie, Cariari de Pococí.

Los fallecidos fueron identificados como Luis Bismal Ramos, de 15 años de edad y vecino de La Gaviota, y Marleni Lucía Cordero Guerrero, de 18 años y vecina del poblado de San Marcos.



Familiares de Marleni lloraban por el trágico percance que le cobró la vida a la joven que soñaba con ser modelo o bailarina.

Según confirmó el policía de tránsito Wilberth Salas de la O, el percance ocurrió a las 7:42 p.m., cuando los dos jóvenes regresaban hacia sus casas en una bicicleta. El vehículo los impactó fuertemente por detrás e hizo volar a la joven unos 20 metros hasta quedar tendida sin vida en la calle.

La mujer iba sentada en la barra de la bici, mientras que Luis, quien iba pedaleando, fue a parar a un potrero a la orilla de la carretera. Pasó volando por encima de la cerca de alambres de púa.

¿QUIÉN ERA?

Nombre: Marleni Lucía Cordero Guerrero
Edad: 18 años
Vecina de: Astúa Pirie
Cursaba el primer año del colegio.

octavo año, también del Liceo de Cariari. José Miguel Ramos Tercero, hermano del fallecido, comentó que éste era el menor de diez hermanos.

"Era un muchacho muy aplicado en el estudio. Le gustaba bailar y escuchar música", detalló Ramos.



SOÑABA CON SER MODELO

Paula Isabel Guerrero Oporta, madre de la muchacha, comentó que su hija andaba haciendo un mandado en la casa de una amiga. En medio del llanto expresó que a su hija le gustaba el mucho el baile y soñaba con ser modelo. De hecho, ayer tendría su primer trabajo bailando en un evento de un importante almacén de insumos agrícolas en Guápiles.

Marleni cursaba el primer año de colegio en el Liceo de Cariari. Era la sexta de ocho hermanos. Mauricio Cordero, hermano de la joven y vecino de Limón, comentó que era Marleni era una muchacha muy activa. "Durante el día fuimos a bañarnos al río Tortuguero, pero a eso de las 6:40 p.m. ella salió de la casa y se fue hacia Astúa Pirie", recordó Mauricio.

El percance ocurrió cuando la joven y su amigo regresaban a sus respectivas viviendas. De hecho, el sitio del percance se ubica a 800 metros de la casa de la menor.

El joven que falleció era estudiante de

Agentes del Organismo de Investigación Judicial de Guápiles se hicieron cargo del levantamiento de los cuerpos e iniciaron las pesquisas para localizar al conductor que atropelló a los jóvenes. Según trascendió, ya tendría identificado al presunto responsable que se dio a la fuga.

Wilberth Salas, policía del tránsito que atendió el caso.